

ETE 1948 .-

ANNEZIN DES BETHUNE .- (62)

oooooooooooooooooooo

Melle B. 18 ans, sortant de chez elle a vu à la hauteur approximative d'un pylône, un énorme disque de métal, qui brillait au soleil. " Il était comme suspendu, immobile, sans bruit et pouvait faire de 10 à 15 mètres de diamètre. Je me trouvais alors presque à la verticale avec lui. Il était rigoureusement lisse et plat, sans " renflement ", sans tuyauterie. Comme quelqu'un me suivait, je tendis mon bras vers l'objet en disant " Regardez-là !". A cet instant précis, l'objet s'éleva presque à la verticale, sans bruit, sans fumée, à une vitesse vertigineuse en décrivant malgré le ciel très haut et sans nuage seulement deux arcs de cercle pour devenir un point minuscule brillant au soleil et je ne le vis plus du tout. Je n'ai pas pu m'expliquer cette envolée, je l'ai vu " vriller sur lui-même " au démarrage. La personne à qui je m'étais adressée n'a pas eu le temps de le voir."

(Personnelle)